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Uscita da Nonno Andrea 
Lunedì 3 Ottobre siamo andati finalmente da Nonno Andrea a vedere il fantastico “Villaggio delle 

zucche”. Abbiamo seguito il percorso allestito da zucche e decori autunnali…fino a raggiungere il 

ristoro. Ci siamo gustati degli ottimi caffè, cappuccini, e dolcetti a base di zucca.  

Ottobre non poteva iniziare in un modo migliore! 

 

   

Festa con Lapo e Belen 

Che bello rivedere i vecchi amici. Il 6 ottobre, dopo tantissimo tempo, abbiamo rivisto Adriano e 
l’Amabile con i loro stupendi cani. Prima di tutto abbiamo messo a dormire la Briciola in ufficio e 
poi siamo andati fuori, presso il nostro bar. Abbiamo fatto merenda tutti assieme e poi ci siamo 
coccolati i cani. Lapo e la Belen sono sempre dolcissimi. Qualcuno aveva un po’ di “luna” ma poi la 
dolcezza e l’amore dei “pelosoni” hanno fatto tornare il buon umore. Per finire abbiamo fatto un 
po’ degli esercizi che facevamo durante la pet therapy: noi non ci ricordavamo molto ma i cani 
invece si.   

 



USCITA ALLA CANTINA DAL DIN 

Sabato 15 Ottobre siamo andati a visitare la cantina “Dal Din” a Vidor. Presso la Cantina hanno 
creato un percorso con delle strutture in legno e punti di osservazione. Abbiamo visto la scuola nel 
bosco. Il signor Oscar, con la famiglia, ci ha spiegato e fatto provare il percorso. Qualcuno si è 
cimentato anche nella prova d’equilibrio. C’era anche Sandro che raccontava di quando veniva in 
questo bosco a prendere la legna. Ci siamo un po’ impantanati ma all’arrivo abbiamo lavato le 
carrozzine.  
Quando siamo rientrati alla cantina, l’abbiamo visitata e poi abbiamo fatto un mega aperitivo nello 
splendido terrazzo! 
 

 
 
 

PRANZO DAI NONNI 

Domenica 30 Ottobre, siamo stati invitati dal Presidente della Pro Loco di Col San Martino nonché 

Luciano Stival, all’annuale festa degli anziani del paese, e come potevamo mancare? A questo 

pranzo tenutosi all’interno della Mostra del vino, hanno partecipato Marino, Cinzia Z. e Maurizio, i 

quali per quest’occasione hanno preparato con l’aiuto di Giacomo op. e dell’educatrice Silvia, delle 

borsette dipinte dai ragazzi del centro diurno contenenti delle bottiglie di vino che hanno poi 

donato ai “nonni”, insieme a bellissimi ciclamini. È stato un bel pranzo in compagnia! Speriamo di 

essere presenti anche l’anno prossimo. 

 

    



A PRESTO ADRIANO 

 

Dopo quindici anni da residente a Casa Maria Adelaide, il nostro 
amico Adriano Comin, ha cambiato struttura ed è andato al 
Prisma a Castelfranco Veneto. Per salutarlo, abbiamo organizzato 
una festa in polivalente e abbiamo brindato insieme a lui. E’ stato 
un momento intenso di condivisione e festa. Adriano è rimasto 
piacevolmente sorpreso, perché non se l’aspettava!  
La nostra educatrice Sara, l’ha accompagnato nella sua nuova 
“casa”, lì ha avuto modo di rivedere alcuni vecchi amici come 
Carmelo, Ida ecc. e questo ha sicuramente facilitato il suo 
ingresso. Non neghiamo che sentiamo tutti quanti la sua 
mancanza, ma speriamo di rivederlo presto. 

 
 

RIPRESA ASSOCIAZIONE “OLTRE” (USCITA E PRANZO) 

Con molto piacere siamo lieti di comunicarvi che è ripreso “Oltre”, e per chi non lo sapesse, è 

un’associazione sportiva di Montebelluna. Riccardo, Nicola, Cinzia, Rodolfo partecipano due volte 

a settimana e praticano atletica leggera. Questa associazione permette ai residenti di partecipare 

(insieme agli accompagnatori) alle gare nel territorio come per esempio la “Corsa della Salute” a 

Giavera del Montello. Oltre agli allenamenti e gare, quest’associazione organizza anche pranzi ai 

quali partecipiamo volentierissimo. Ringraziamo tantissimo i nostri volontari che si mettono 

sempre a disposizione per accompagnarli. 

 

 

 

 

 

 



“CAFFE’ E ORTAGGI BIO” 

Con la collaborazione e partecipazione della “Cooperativa sociale Sorgente” abbiamo avviato delle 

nuove aperture straordinarie di Casa Maria Adelaide.  

La prima è stata sabato 19 Novembre con “Caffè e ortaggi Bio”.  

Cosa vuol dire esattamente? Praticamente i residenti di Casa Maria Adelaide tengono aperta la 

Baita dove c’è il nostro bar ConTatto con la possibilità di degustare caffè/cappuccini/brioches… In 

contemporanea i residenti della “Casa tra le Case” di Pieve di Soligo vendono i prodotti che 

coltivano o essiccano.  

È stato un successo poiché è diventata un’occasione di festa durante la quale vedere e bere un 

buon caffè con tutti gli amici. Questa collaborazione è stata riproposta a dicembre e visto il 

successo abbiamo deciso che avrà una continuità anche nel 2023.  

Speriamo che le persone del territorio apprezzino questo progetto e che vengano a trovarci per 

salutarci, conoscerci e fare un po’ di festa assieme.  

 

 

 

 

 

 

USCITA VIGILI DEL FUOCO MONTEBELLUNA 

Come iniziare al meglio il mese di dicembre? Ovviamente facendo qualcosa di straordinario come 

andare a visitare la caserma dei vigili del fuoco di Montebelluna. È stata un’esperienza fantastica, 

all’inizio abbiamo visto il materiale all’interno dei loro camion, poi abbiamo provato alcuni attrezzi 

che utilizzano nelle diverse situazioni che affrontano. Hanno spiegato come si adoperano le varie 

pompe/idranti, acceso le sirene, addirittura abbiamo avuto la fortuna di salire e fare dei giri 

intorno alla caserma. Siamo rimasti super entusiasti e abbiamo fatto un sacco di domande. Dopo 



aver fatto vedere qualche simulazione di qualche prova di soccorso, abbiamo fatto un brindisi tutti 

assieme. Hanno detto che ci aspettano ancora e noi non vediamo già l’ora di rivederli. 

 

 

 

 

 

 

 



GIORNATA DELLA MELA “FRUTTO DI UN SOSTEGNO SOCIALE” 

Sabato 12 e Domenica 13 Novembre siamo stati nelle piazze di Vidor e Onigo con alcuni volontari a 

vendere le mele. Ringraziamo come sempre gli organizzatori di quest’iniziativa solidale che con 

impegno e dedizione portano avanti questo progetto. Vogliamo riassumere e ricordare queste due 

giornate con questa frase:  

“Dopo il verbo amare, il verbo aiutare è il più bello del mondo!” 

  

 

RALLY PREALPI MASTER SHOW 

Venerdì 16 Dicembre abbiamo avuto il piacere, come ogni anno, di vedere in anteprima le prove 

del “Rally prealpi master show”, quest’anno era la 23esima edizione. Per questa occasione, 

abbiamo aperto il nostro Bar, offrendo ai piloti e accompagnatori, brioches, cappuccini, panini, ma 

soprattutto del brulè preparato dai nostri super volontari! Nel pomeriggio, alcuni dei ragazzi, sono 

saliti nelle macchine di alcuni piloti, è stato davvero bello!  

Malgrado il tempo non fosse dalla nostra parte, siamo riusciti ugualmente a divertirci e 

festeggiare. 

 

 



Benvenuti nuovi e vecchi amici 

 
 

Elena Bortolazzo 
 
E’ sempre bello averla qui con noi.  
Abbiamo festeggiato il suo compleanno e questa 
volta le abbiamo chiesto noi “ci racconti 
qualcosa?” 
 

  

 

 

Jessica Baldin 
 

E’ tornata la nostra amica Jessica!!! Ha 
trascorso dieci giorni qui con noi. Il suo essere 

sempre solare e di buon umore porta tanta 
allegria in Casa Maria Adelaide.  

Ormai è una di noi! 

 
 

Sara Facchin 
 

Mi presento! Sono Sara Facchin, ho 29 anni e 
vengo da Montebelluna. Starò per un mese qui a 
Casa Maria Adelaide, spero di fare nuove amicizie 
e imparare cose nuove! 

 
  

 

 

 



 

VACANZE DI NATALE 

Finalmente è arrivato il Natale e possiamo dedicarci al relax e fare qualche uscita. 
Prima di tutto vi raccontiamo che buona parte dei residenti è andata a festeggiare il santo Natale a 
casa e qualcuno ha anche dormito nella sua vecchia camera come i vecchi tempi. Erano due anni 
che non festeggiavano la vigilia di Natale con i propri cari, sono state emozioni forti e intense.  
Ovviamente quest’anno Babbo Natale è passato anche in Casa Maria Adelaide e ha portato 
tantissimi regali perché noi siamo super bravissimissimi. 
La prima settimana di vacanza l’abbiamo passata uscendo tutti i giorni: siamo andati a vedere il 
presepe a Moriago e a Segusino, mentre sabato 31 siamo andati al bar a berci qualcosa. 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 



 

 

FESTA DI NATALE 

Dopo due anni di pandemia abbiamo finalmente fatto festa al centro polifunzionale di Vidor come 

i vecchi tempi. Per questa occasione erano invitati due famigliari per ogni residente, tutte le 

pronte accoglienze e i volontari. Finalmente siamo riusciti a festeggiare anche con il CEOD! 

Quest’anno la cena è stata preparata da Francesca e Cristina in collaborazione con i volontari 

Fabio e Gioele. Durante la serata ci hanno servito dei super camerieri, nonché il gruppo podistico 

di Vidor: le nostre “lepri strache” vestiti tutti di azzurro con i papillon rossi. Non poteva mancare 

Walter, il nostro musicista, che ci ha fatto scatenare per tutta la sera!! Abbiamo fatto il trenino in 

mezzo ai tavoli e abbiamo coinvolto tutti. 

I residenti raccontano che hanno mangiato bene e ognuno ha potuto sedersi con chi voleva, alcuni 

con i famigliari, altri con gli operatori, altri con i volontari… C’è stata anche una ricca lotteria. 

Speriamo tantissimo che questa sia una vera e propria ripresa della vita prima del covid-19. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

FESTA DI NATALE IN CENTRO DIURNO 

Siamo arrivati all’ultimo giorno di centro prima della chiusura per le vacanze di Natale, il 23 

dicembre, il clima era frizzante, tutti avevano voglia di fare una gran festa e pensare alle tanto 

attese ferie natalizie. 

La mattinata è partita con canti di Natale e balli. Abbiamo pranzato tutti assieme preparando una 

mega tavolata a ferro di cavallo dove abbiamo ospitato anche la direzione che è venuta a 

mangiare una buonissima pizza con noi. E’stato bellissimo quando abbiamo chiamato i nostri 

ragazzi uno per volta per consegnare loro i regali. Elisabetta è davvero entusiasta della giornata, ci 

vuole un po' di festa commenta. 

Francesco invece si dice soddisfatto del buon e tanto cibo della giornata. 

Nel pomeriggio abbiamo continuato la festa guardando un film natalizio così chi voleva poteva 

riposare nelle comode poltrone e chi voleva guardare il film si è schierato davanti al maxi 

proiettore come se si fosse in un vero cinema. Terminato il film abbiamo continuato con balli e 

canti fino al momento di andare a prendere i pulmini, andare a casa e pensare alle ferie che ci 

attendevano. 

 

 
 

 
Vi ricordiamo di seguirci tutti su Facebook e 



Instagram nella nostra pagina: 

“La Rete Cooperativa” 

 

 


